

aussi comment les Ruthènes catholiques, quoique disséminés dans la Galicie, la Croatie et la Hongrie, peuvent, par leur nombre même, puisqu'ils sont plus de quatre millions, et surtout par leur zèle, devenir le bon levain qui détermine le mouvement d'union parmi les autres communautés de l'Orient, le Pape les a ardemment encouragés à remplir cette mission providentielle. — S. Em. le cardinal Bonaparte a succombé à une attaque d'apoplexie.

Le prince Lucien-Louis-Joseph-Napoléon Bonaparte second fils de Charles-Lucien Bonaparte, neveu de Napoléon, et de Zénaïde Charlotte, fille du roi d'Espagne, était né à Rome le 15 novembre 1828. Baptisé par S. Em. le cardinal Fesch et tenu sur les fonts par le prince Louis-Napoléon (plus tard Napoléon III), le prince manifesta de très bonne heure son intention de se consacrer à Dieu et fut ordonné prêtre en 1853, nommé camérier secret du Souverain Pontife, il avait été élevé au cardinalat par Pie IX le 6 mars 1868.

Trois ans plus tôt, il était devenu, par la mort de son frère aîné, le prince Joseph, le chef de la branche aînée de la famille. La même année, il avait reçu les titres de prince français et d'altesse.

Le cardinal Bonaparte habitait à Rome le palais Gabrielli.

BELGIQUE. — Le révérend Père Pamphile, frère du révérend Père Damien, l'apôtre des lépreux, vient de quitter Louvain, qu'il habitait depuis de longues années. Il se rend à Molokai, où il va continuer l'apostolat de son saint et digne frère.

Cinq religieux de sa communauté l'accompagnent. Ils se consacreront comme lui aux lépreux. — Les socialistes ont été battus à plate couture dans les élections communales qui viennent d'avoir lieu.

FRANCE. — La lettre de Léon XIII sur le congrès de Chicago a enterré le projet d'un nouveau congrès des religions à l'Exposition de 1900. *Le Monde*, de Paris, qui a cessé de faire autorité, sous la direction de l'abbé Naudet, a dû forcément faire volte-face. — Monsieur Bérard, député de Lyon, qui a longtemps habité l'Orient, écrit dans *l'Événement* qu'il n'est point douteux que les auteurs responsables des massacres qui viennent d'ensanglanter tant de localités en Orient sont les Anglais.